

La chanteuse Snow va proposer un concert aux réfugiés

Il est prévu ce mardi, vers 16h30, au « Refuge ».

C'est un concert original qui sera organisé, ce mardi. Hors du commun car il sera proposé au sein du « Refuge », dans le cadre du projet « Solstice 21 ». Et c'est la jeune chanteuse Snow qui sera derrière le micro...

scène Snow, 18 ans à peine, qui va se charger d'assurer le show. C'est d'ailleurs en quelque sorte elle qui a eu cette idée ! « Quand la maison de jeunes 'La Frégate' a pris contact avec moi pour être l'artiste de cet événement, nous avons réfléchi à un endroit pouvant nous

sur les réseaux sociaux, j'ai donc proposé d'aller faire mon concert là-bas, afin d'offrir un petit moment d'évasion à ces personnes qui, quoi qu'on en dise, n'ont certainement pas la vie facile ».

DE 30 À 45 MINUTES

Si Snow reconnaît être un peu stressée, la jeune femme précise aussi qu'elle a hâte d'y être. « *Pouvoir chanter dans ce genre d'endroit représente beaucoup pour moi* », signale Marie. « *Je me suis rendue au 'Refuge' vendredi passé afin de visiter la salle et de préparer ma prestation de ce mardi. Je devrais être sur scène entre 30 et 45 minutes et m'adresser principalement à un public composé d'enfants et d'adolescents* ».

Et que va nous concocter Snow pour ce concert particulier ? « *Je vais proposer des reprises, mais aussi certaines compositions personnelles* », sourit-elle.

À l'issue de la représentation, il est prévu d'organiser une sorte d'échange entre les jeunes présents au sein du centre d'accueil « Le Refuge » et ceux de la maison de jeunes « La Frégate ».

NICOLAS ROOZE

Après le concert, il y aura un moment d'échange entre les jeunes présents au sein du centre d'accueil et ceux de la maison de jeunes « La Frégate »

accueillir », se souvient la jeune chanteuse. « *Nous avions d'abord pensé à une maison de retraite, puis j'ai suggéré le 'Refuge'. C'était au moment des attentats, il y avait beaucoup de discrimination et de généralisation à leur sujet. Je me souviens avoir été profondément choquée par certains propos lâchés*

Lancé en 2012, le projet « Solstice 21 » propose un concept simple et efficace pour fêter le solstice d'été du 21 juin : partir à la rencontre des habitants de Wallonie picarde et mettre de la musique sur le chemin de tous, spécialement là où on n'a pas l'habitude de croiser des instruments et d'entendre chanter.

Comme vous le constaterez ci-contre, toutes sortes de concerts sont ainsi prévus dans des lieux insolites, ce mardi, aux quatre coins de la Wallonie picarde.

Il sera également le cas à Mouscron puisqu'un concert va être proposé aux résidents du centre d'accueil « Le Refuge », situé dans la rue du Couvent.

Ce concert très spécial est fixé cet après-midi à 16h30, et c'est la jeune chanteuse mouscronnoise Marie Delaere, de son nom de



C'est un concert particulier qui attend la jeune chanteuse Snow, ce mardi, au « Refuge ». © N. RZ.

Aujourd'hui dans toute la Wallonie picarde

Des concerts proposés dans des endroits particuliers

Le concert de Snow au « Refuge » ne sera pas le seul événement musical original de ce mardi 21 juin. Dans le cadre du projet « Solstice 21 », dont l'objectif consiste justement d'amener la musique là où on ne l'attend pas, plusieurs autres rendez-vous assez particuliers sont proposés un peu

partout en Wallonie picarde. Du côté d'Ath ou de Leuze, des groupes viendront souhaiter la bonne journée aux gens partant au boulot... dans les gares ! Du côté d'Antoing ou de Brugellette, c'est sur le marché hebdomadaire ou dans des écoles qu'on viendra pousser la chansonnette. Des

centres d'accueil, une bibliothèque, un home ou un hôpital psychiatrique vont également accueillir des musiciens. À Mouscron, la boucle sera bouclée en soirée avec les concerts organisés dans le quartier du Nouveau-Monde, dans le cadre du festival « Mouscr'on the Rock »... ●